Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2025



Quelle: Kreisnachrichten Bitburg-Prüm

Datum: 29.03.2025 Seite: 5

Jetzt auch ausgezeichneter EIFEL Arbeitgeber: Raiffeisen Rhein-Ahr-Eifel Handelsgesellschaft mbH



Von links: Geschäftsführer Thomas Monreal und Personalverantwortliche Brigitte Pankratz, beide RRAE, mit Markus Pfeifer, Geschäftsführer Regionalmarke EIFEL (Foto: RME)

Die Raiffeisen Rhein-Ahr-Eifel Handelsgesellschaft mbH (RRAE) mit Hauptsitz in Euskirchen-Stotzheim ist ein modernes Landhandelsunternehmen mit Tradition. Mit nahezu 300 Mitarbeitenden ist die RRAE an 19 Standorten in der Eifel präsent. Die sieben Geschäftsbereiche umfassen die Themen Agrar, Baustoffe, Raiffeisen-Markt, Laborservice, Reifen, Energiehandel und Tankstellen. Seit Mitte 2023 ist die RRAE bereits ein wichtiger Partner der Regionalmarke EIFEL für das Thema Getreide. Viele Tonnen der wertvollen Rohwaren Weizen und Roggen werden als Ausgangspunkt der regionalen Wertschöpfungskette EIFEL Getreide-Mehl-Brot in die entsprechenden Mühlen zur Verarbeitung transportiert. Das geht nur mit einem starken Team von Arbeits-, Fach- und Führungskräften.

Die Geschäftsführung der RRAE mit Kurt Gentges und Thomas Monreal setzen ab sofort beim Thema Personalgewinnung und -entwicklung auf einen weiteren Baustein: auf das Netzwerk, den Bekanntheitsgrad und die Leistung der Arbeitgebermarke EIFEL. Die Philosophie von RRAE passt deshalb so gut mit den Zielen der Arbeitgebermarke EIFEL zusammen, da das Thema Ausbildung an vorderster Stelle steht. Junge motivierte Menschen werden für eine starke und zukunftsorientierte Unternehmensentwicklung benötigt. RRAE bietet weitere Vorteile und Benefits wie Weiterbildungsangebote, eine betriebliche Kranken- und Rentenzusatzversicherung sowie eine werteorientierte Kommunikation mit den Beschäftigten.

Thomas Monreal betont: "Wir kennen, schätzen und unterstützen gerne die jahrzehntelangen Aktivitäten der Regionalmarke EIFEL für unsere Heimatregion. Die Eifel ist die Basis unseres Wirkens: die Mitarbeiter kommen von hier, sie sollen sich in der Eifel wohlfühlen und hier gut leben und arbeiten können. Unsere Azubis und langjährigen Mitarbeiter sind unser wichtigstes Kapital. Und mit der Mitgliedschaft in der Arbeitgebermarke EIFEL stärken wir unser Recruiting und unser Image als attraktiver Arbeitgeber in der Eifel." Regionalmarke EIFEL Geschäftsführer Markus Pfeifer ergänzt: "Die Raiffeisen Rhein-Ahr-Eifel Handelsgesellschaft verstärkt das Netzwerk der EIFEL Arbeitgeber immens. Einerseits durch die eifelweit verbreiteten Standorte, andererseits durch die Vielfältigkeit der Ausbildungs- und Jobangebote - und natürlich durch deren Stärke als sicherer und zukunftsorientierter Arbeitgeber."